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München, 27.10.2021 
 
 

Einsetzen von Buszügen mit Anhängern auf der Linie 139  
 
 
Antrag: 
 
Die MVG wird gebeten während der Stoßzeiten Buszüge mit Anhängern auf der Linie 139 

einzusetzen. 

 
Begründung: 
 
Seit dem Bezug des Neubauquartiers an der Hochäckerstraße wird die Buslinie 139 beson-
ders häufig von Familien mit kleinen Kindern genutzt. In einem normalen Bus ist allerdings in 
der Regel nur Platz für maximal zwei Kinderwagen oder Rollstühle. Vor allem zu den Stoßzei-
ten zwischen 7-9 Uhr müssen Eltern mit Kinderwagen deshalb häufig mehrere Busse abwar-
ten, bis auch sie zusteigen können. Die MVG wird deshalb gebeten, zu diesen Zeiten Buszüge 
mit Anhängern auf der Linie einzusetzen, womit die Anzahl möglicher Kinderwagenplätze 
mindestens verdoppelt werden kann.  
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